



21.08.2017 16:00 CEST

Backen für Bärenherz: 11. Klasse der Leipzig International School engagiert sich für das Kinderhospiz

Am 19. August brachten Marie, Sima, Alin, Aya, Joudi von der International School Leipzig Kuchen ins Kinderhospiz Bärenherz.

Die Schule hatte ein kurzfristiges Projekt initiiert: Die Klassen erhielten jeweils 20 Euro. Diese sollten sie so einsetzen, dass damit eine positive Auswirkung für ihre Umgebung entsteht.

Die 11. Klasse entschloss sich, leckeren Kuchen für das Bärenherz zu backen.

Die Idee kam sehr gut im Kinderhospiz an.

Herzlichen Dank dafür!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314